
 
 

 
Envoi par courriel        DQ24 
 
Québec, le 6 juillet 2011 

 
 
Monsieur Sylvain Gagnon 
Direction Service aménagement du territoire 
Ville de Joliette 
614, boulevard Manseau 
Joliette (Québec)  J6E 3E4 
 
Objet : Projet d’évolution du réseau de transport du nord-est de la région métropolitaine 

de Montréal par Hydro-Québec TransÉnergie 
 Questions complémentaires du 6 juillet 2011 (nos 1 et 2) 

______________________________________________________________________ 
 
Monsieur,  
 
La commission d’enquête et d’examen chargée du dossier désire vous soumettre des 
questions pour lesquelles elle souhaite recevoir les réponses d’ici le 11 juillet prochain 
compte tenu de ses travaux en cours.  
 

Question 1 
Dans le cadre du programme de mise en valeur intégrée d’Hydro-Québec, la Ville de 
Joliette recevrait un montant d’environ 245 000 $. Lors de la rencontre initiale avec les 
organismes admissibles à son programme, Hydro-Québec leur propose, lorsque la somme 
est importante, de procéder par appel de propositions afin d’inviter leur population à 
soumettre des initiatives de mise en valeur intégrée. 

Bien que la somme qui serait allouée dans le cadre du programme de mise en valeur 
intégrée ne soit pas importante, est-ce que la Ville de Joliette entend tout de même 
procéder par appel de propositions auprès de sa population pour le choix d’initiatives de 
mise en valeur intégrée ?  

Question 2 
Est-ce que la Ville de Joliette a élaboré un plan de développement durable ? Dans 
l’affirmative, veuillez en déposer un exemplaire. 

 
Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions 
d’agréer, Monsieur, l’expression de nos meilleurs sentiments 
 
 
 
Anne-Lyne Boutin 
Coordonnatrice du secrétariat de la commission 
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